



XXIV AYUNTAMIENTO DE MEXICALI

# COMISIÓN DE EQUIDAD DE GÉNERO Y DERECHOS HUMANOS



SECRETARIA  
FECHA: 12-06-2024  
SESION: N: 75

**Alondra Quiñones**

R E G I D O R A

## XVI INFORME DE ACTIVIDADES

1 de Abril al 31 de Mayo del 2024



**H. CABILDO DEL XXIV AYUNTAMIENTO  
DE MEXICALI, BAJA CALIFORNIA.  
P R E S E N T E.-**

En mi carácter de Presidenta de la Comisión de Equidad de Género y Derechos Humanos, de conformidad con lo estipulado en los Artículos 73 Fracción VI, 91 TER y 103 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Mexicali, Baja California, presento por escrito ante este H. Cabildo, el Décimo Sexto Informe Bimestral de Actividades de la Comisión que presido, el cual comprende los meses de Abril y Mayo del 2024.

**04 de Abril**

Con motivo de conmemorar el sismo ocurrido el 04 de abril del 2010 y en aras de promover la cultura de la prevención y la protección civil participé en el Macro Simulacro Estatal realizado en la Plaza Cívica del Palacio Municipal.

Asistí al evento de presentación de la Asociación Civil Cada Paso es una Meta A.C., la cual es una fundación comprometida con el objetivo de educar sobre la prevención de la violencia y ofrecer acompañamiento legal a Mujeres víctimas de la misma.



**05 de Abril**





Participé en la Septuagésima Sesión de Cabildo convocada de manera Extraordinaria en la cual además de presentar el Décimo Quinto informe bimestral de actividades de la comisión que presido, se sometieron a consideración y en su caso aprobación la propuesta de dispensa de trámite de la licencia por tiempo indefinido al cargo de regidora de la C. Victoria Eugenia Guerrero Urquidez y la propuesta de dispensa de trámite ante comisión de a solicitud de licencia para ausentarse del ejercicio de sus funciones como Presidenta Municipal de la Mtra. Norma Alicia Bustamante Martínez.



### 09 de Abril

Participé en la mesa de trabajo de la Comisión conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda, posteriormente asistí y participé en la Mesa de Trabajo para el posicionamiento de la Diputada Claudia Huerta sobre personas que padecen de Trastorno de Espectro Autista en los municipios de Baja California.





### 10 de Abril

Estuve presente en la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda.



### 11 de Abril

Presenté un oficio dirigido a la Presidenta Municipal Norma Bustamante, en el que como Regidora del 24 Ayuntamiento de Mexicali solicité a la alcaldesa garantizar que no se utilicen recursos públicos municipales en campañas electorales. Esto incluye evitar el uso de fondos públicos, personal en horario laboral, mobiliario municipal, vehículos oficiales y obras sociales para fines proselitistas.





## 15 de Abril

Estuve presente en la Comisión de Obras y Servicios Públicos.

Participé en la Septuagésima Primera Sesión de Cabildo convocada de manera Extraordinaria, en la que se sometió a consideración y en su caso aprobación la propuesta de dispensa de trámite ante comisión de la licencia por tiempo indefinido al cargo de regidor del C. Manuel Rudecindo García Fonseca, además de los dictámenes 50/24 y 51/24 de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda, 10/24 de la Comisión de Obras y Servicios Públicos, así como la propuesta de dispensa de trámite ante comisión del acuerdo mediante el cual se autoriza a la Presidenta Municipal para Celebrar convenio General de Coordinación con el Municipio de San Felipe, B.C. para realizar las actividades que se requieran en los operativos de jornadas de control, captura, transporte seguro y resguardo de los animales abandonados en el territorio de dicho municipio.



## 16 de Abril

Asistí y participé en la mesa de trabajo de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Desarrollo Urbano y Control Ecológico.





### 17 de Abril

Sostuve reunión con la C. Soraya Villarreal, miembro del Colectivo de Madres Unidas y Fuerte.

Asistí y participé en la Comisión de Desarrollo Urbano y Control Ecológico.



### 18 de Abril

Estuve presente en la Comisión Conjunta de Desarrollo Urbano y Control Ecológico y Obras y Servicios Públicos, posteriormente asistí a la Sesión Extraordinaria de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Desarrollo Urbano y Control Ecológico.





23 de Abril

Estuve presente en el Simposio en Materia de Autismo presidido por la Diputada Claudia Huerta en el Congreso de del Estado de Baja California, en donde tuve el honor de dar el mensaje de bienvenida.

Participé en la mesa de Trabajo de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación, Equidad de Género y Derechos Humanos, Seguridad Pública, Tránsito y Transporte y Administración Pública y Patrimonio.





24 de Abril

Estuve presente en la mesa de trabajo de la Comisión de Hacienda y posteriormente participé en la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación, Equidad de Género y Derechos Humanos y Administración Pública y Patrimonio.

Participé en el evento del sorteo de Niñas y Niños Funcionarios Públicos Municipales, en donde conocí a quien fungió como Niña Regidora Presidenta de la Comisión de Equidad de Género y Derechos Humanos.





## 25 de Abril

Cumpliendo con mis responsabilidades como servidora pública participé en la prueba de antidoping que realiza la Sindicatura Municipal saliendo negativa de cualquier sustancia ilegal.

Estuve presente de manera virtual en la 2da. Sesión Ordinaria 2024 del Instituto de la Mujer para el Municipio de Mexicali, posteriormente asistí a la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda.





26 de Abril

Estuve presente en la ceremonia oficial de la toma de protesta de las Niñas y Niños Funcionarios Públicos Municipales, posteriormente junto con la niña Luna Sofía Jaramillo quien fungió como Niña Regidora Presidenta de la Comisión de Equidad de Género y Derechos Humanos realizamos diversas actividades agendadas para tal evento.





## 29 de Abril

Asistí a la Comisión de Hacienda, posteriormente participé en la Septuagésima Segunda Sesión de Cabildo convocada de manera Extraordinaria en la que se sometieron a consideración y en su caso aprobación los dictámenes 07/24 de la Comisión Conjunta de Desarrollo Urbano y Control Ecológico y Obras y Servicios Públicos, 05/24 de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Desarrollo Urbano y Control Ecológico, 02/24 de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación, Equidad de Género y Derechos Humanos y Administración Pública y Patrimonio, 52/24 de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda y el 34/24 de la Comisión de Hacienda.



## 02 de Mayo

Estuve presente en la sesión extraordinaria de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda, posteriormente participé en la Septuagésima Tercera Sesión de Cabildo convocada de manera Extraordinaria en la que se sometieron a consideración y en su caso aprobación los dictámenes 05/24 de la Comisión de Desarrollo Urbano y Control Ecológico, el 53/24, 54/24 y 55/24 de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda.





### 07 de Mayo

Participé en la Comisión de Obras y Servicios Públicos y Hacienda, posteriormente cumpliendo con mis obligaciones como servidora pública presenté mi declaración patrimonial ante la Sindicatura Municipal del Ayuntamiento de Mexicali.



### 08 de Mayo

Asistí a la mesa de trabajo Comisión de Desarrollo Urbano y Control Ecológico.





### 20 de Mayo

Presenté Punto de Acuerdo a efecto de exhortar respetuosamente a la C. Presidenta Municipal, Mtra. Norma Alicia Bustamante Martínez con el objeto de que, en el ámbito de sus competencias, impulse el cumplimiento de las disposiciones normativas en favor de los Pueblos Indígenas de nuestra comunidad, contenidas tanto en el Reglamento para la Atención de los Pueblos Indígenas en el Municipio de Mexicali, Baja California, como en las diversas disposiciones de orden municipal.



### 23 de Mayo

Estuve presente en la Comisión de Administración Pública y Patrimonio





30 de Mayo

Estuve presente en la Septuagésima Cuarta Sesión de Cabildo convocada de manera extraordinaria, en la que se sometieron a consideración y en su caso aprobación los dictámenes 03/24 de la Comisión Conjunta de Obras y Servicios Públicos y Hacienda, 56/24 y 57/24 de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda.



Durante el Décimo Sexto bimestre de la gestión di estricto cumplimiento a lo previsto por el artículo 9 y demás relativos del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Mexicali, Baja California, también **otorgué 35 apoyos económicos de orden social y presenté 01 iniciativas.**

ATENTAMENTE

**REGIDORA AZALEA ALONDRA QUIÑONES LAZCANO**  
**PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE EQUIDAD DE GÉNERO Y DERECHOS**  
**HUMANOS**